

Hadiri Forum Nasional Perlindungan Anak ke-V, Bupati Simalungun Terima Penghargaan Dari Arist merdeka Sirait

Karmel - SIMALUNGUN.WARTASOSIAL.COM

Sep 10, 2022 - 09:37



SIMALUNGUN - Dalam rangka mewujudkan Desa Wisata dan Pariwisata Ramah Anak dan Bebas Eksploitasi, Ketua Umum Komnask Perlindungan Anak (KPA) Arist merdeka Sirait menyerahkan penghargaan kepada Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga, SH.

Penghargaan tersebut diserahkan Ketua Komnas Perlindungan Anak (KPA) kepada Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga diacara Forum Nasional Perlindungan Anak ke V di Mes Pora-Pora Parapat Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Kabupaten Simalungun, Jum'at (09/09/2022).

Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga dalam sambutannya menyampaikan, bawah Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Simalungun sangat menyambut baik dan apresiasi yang setinggi-tingginya atas terselenggara Forum Nasional Perlindungan Anak di Kota Touris Parapat, Kabupaten Simalungun.

"Pemerintah Simalungun juga sangat bersyukur atas terpilih Kabupaten Simalungun menjadi Kabupaten Layak Anak di Sumatera Utara. Ini merupakan bentuk komitmen pemerintah dalam melaksanakan Perlindungan terhadap Anak," ujar Bupati Radiapoh Hasiholan Sinaga

Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga juga menyampaikan, bahwa anak-anak usia dini merupakan mutiara bangsa yang perlu harus kita jaga dan lindungi bersama agar menjadi manusia yang seutuhnya sehingga nantinya mereka dapat meneruskan perjuangan bangsa ini

Ketua Umum Komnas Perlindungan Anak (KPA) Arist merdeka Sirait dalam kesempatan itu menyampaikan, bawah Forum Nasional Perlindungan Anak Ke-V ini di laksanakan dengan komitmen untuk mewujudkan bagaimana desa dan Pariwisata ramah anak dan serta bebas eksploitasi.

Sebelumnya Munirudin Ritongah selaku ketua panitia Forum Nasional Perlindungan Anak Ke-V menyampaikan, kegiatan forum nasional berjalan dengan baik dan lancar berkat dukungan Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga

Hadir mendampingi Bupati Simalungun antara lain, Kepala Dinas PPPA Simalungun Sri Wahyuni, Kepala Dinas Pendidikan Zocson. M Silalahi, Kepala Dinas Kesehatan. Edwin Toni SM Simanjuntak, Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Afdoli, Sekjen Komnas PA Lia Latifa dan Camat Girsang Sipangan Bolon Maruwandi Yosua Simaibang (Karmel)